
FDP Büdingen

FDP BÜDINGEN STELLT LISTE FÜR DIE KOMMUNALWAHL 2026 AUF

07.11.2025

Büdingen, den 6. November 2025 – Die FDP Büdingen hat in ihrer Mitgliederversammlung die Weichen für die kommende Kommunalwahl am 15. März 2026 gestellt. In konstruktiver und engagierter Atmosphäre wurde die Liste der Liberalen für die Stadtverordnetenversammlung aufgestellt.

Mit insgesamt **16 motivierten Kandidatinnen und Kandidaten** tritt die FDP Büdingen zur Wahl an. „Wir freuen uns über ein starkes Team aus erfahrenen Kommunalpolitikerinnen und -politikern sowie neuen engagierten Mitgliedern, die frischen Wind in die politische Arbeit bringen werden“, so **Andrea Rahn-Farr**. Die Landwirtin aus Rinderbügen führt als Spitzenkandidatin die Liste an. Mit Wolfgang Patzak tritt auf Platz 2 ein Urgestein der Büdinger Kommunalpolitik an. Ihm folgt auf Platz 3 die Diplom-Volkswirtin Sylvia Patzak, die Ortsvorsitzende der Büdinger FDP.

Maurice Michalik (Beamter, Rohrbach) und Maja Becker-Mohr (Journalistin, Düdelsheim) folgen auf den Plätzen 4 und 5 der Liste. Neue Namen gibt es auf den Plätzen 6 und 7: Dort kandidieren mit dem Büdinger Michael Eirich (selbstständig im Bereich Elektrotechnik) und mit dem Rinderbügener Leon Farr (Landwirt) zwei junge Gesichter, die sich erstmalig aufstellen lassen.

Die derzeitige Stadträtin Dorothea Preißer (Lorbach) tritt auf Platz 8 der Liste an und würde nach der Kommunalwahl den gewählten Mandatsträgern gerne mit ihrem Rat und ihrer Erfahrung zur Seite stehen. Der Ehrenplatz 16 auf der FDP-Liste gehört Heinrich Geiß aus Büdingen, der damit die ihm gebührende Anerkennung für sein langjähriges Engagement in der Büdinger Stadtpolitik erhält.

„Mit dieser Mischung aus Erfahrung, Fachwissen und neuen Impulsen sind wir bestens aufgestellt. Wir wollen Büdingen mit Vernunft, Tatkraft und Bürgernähe gestalten“, betont

die Vorsitzende des Ortsverbands, Sylvia Patzak.

In den kommenden Wochen wird die FDP Büdingen die Kandidatinnen und Kandidaten sowie ihre politischen Schwerpunkte Schritt für Schritt vorstellen. „Wir wollen zeigen, wofür wir stehen: für pragmatische Lösungen, wirtschaftliche Vernunft und bürgerliche Politik“, so der Ortsverband.

Die Liberalen sind bereit für Büdingen – mit einer starken Liste und klaren Ideen für die Zukunft unserer Stadt.